



Gymnasium Stift Keppel
Öffentliches Gymnasium
für Jungen und Mädchen
DER SCHULLEITER

Gymnasium Stift Keppel – Stift-Keppel-Weg 37 – 57271 Hilchenbach

Elterninformation Nr. 15

Hilchenbach,
5. März 2021

Aktueller Infobrief zum Umgang mit den Corona-Verordnungen am Gymnasium Stift Keppel

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Soeben erhielten wir die jüngste Schulmail aus dem Bildungsministerium mit den Vorgaben für die verbliebenen drei Schulwochen bis Ostern. Daraus ergeben sich für uns folgende Umsetzungen, die zunächst nur die kommende Woche (08.-12. März) betreffen:

Die in mehreren Gesprächen mit der SV und der erweiterten Schulleitung überlegte Umstellung des Präsenzunterrichts in Q1 und Q2 auf ganze Präsenztage werden wir für eine einzige Woche nicht umsetzen können. Stattdessen läuft die bestehende Regelung eine Woche länger. Die betroffenen Stufen erhalten hierzu ein Plan mit leichten Modifikationen als Anhang an diese Nachricht. Der Distanzunterricht für die Jahrgangsstufen 5 – EF bleibt während der kommenden Woche wie bisher bestehen.

Zu den Klausuren in Q1 und Q2, die ab nächste Woche geschrieben werden, erhalten die Lehrkräfte einen Anhang, aus dem die Aufsichten/Räume hervorgehen. Alle anderen Stufen schreiben vor Ostern keine Präsenz-Klassenarbeiten.

Alle Regelungen im Hinblick auf den Wechselunterricht in der Zeit vom 15. bis zum 26. März werde ich Mitte der kommenden Woche mitteilen.

Der Text der Schulmail ist wie immer in voller Länge auf der Homepage des MSB einsehbar. Ich bitte zudem um Beachtung der beiliegenden Hinweise der Polizei zu spezifischen Risiken im Distanzunterricht, die den Schulen zur Verfügung gestellt. Nach wie vor hängt das gute Gelingen des Distanzunterrichts auch bei uns davon ab, dass die Teilnehmenden Rücksicht aufeinander nehmen und Persönlichkeitsrechte, aber auch Unterrichtspflichten beachten. Ich erneuere daneben noch einmal die dringende Bitte, wenigstens zu Beginn einer gestreamten Unterrichtssequenz die eigene Kamera einzuschalten und damit zu ermöglichen, dass wir euch sehen und ihr euch untereinander seht!

Ich wünsche allen ein schönes Wochenende und vor allem weiterhin gute Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen